
UUSES ZURITA PRESIDENTE DEL QUERÉTARO PIDE QUE LO PRUEBEN

Niega nexos con el narco
KARLA UZETA

Luego de que el comentaristaJosé Ramón Fernández ase

guró en una entrevista con Radio
Fórmula que Gallos Blancos Ira
puato y Mérida tienen nexos con

el narcotráfico el presidente del
Querétaro Ulises Zurita negó
rotundamente que su equipo tenga
alguna relación con este tipo de ilí

citos y señalo que van a proceder
legalmente en contra del perio
dista porestas declaraciones

Ya basta que siempre que se
hable de narcotráfico se hable

de Querétaro estamos aquí para
aclarar que no es justo lo que se
está diciendo y si el señor tiene
pruebas que las presente y si no
que se calle Estamos viendo con
el departamentojurídico la forma
de proceder penalmente porque
una declaración como ésta no es
nada sencilla
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